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Aos seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, às 1 

oito horas e trinta minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, situado no 2 

andar térreo da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas - 3 

UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO ORDINÁRIA DO 4 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, convocados por meio de 5 

correio eletrônico. Conselheiros Presentes: o Vice-Reitor em exercício da 6 

Reitoria, Prof. Paulo José Medeiros de Souza Costa; a Pró-Reitora de Ensino 7 

e Graduação, Profa. Valquíria de Lima Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e 8 

Pós-Graduação, Profa. Maria do Carmo Borges Teixeira; o Pró-Reitor de 9 

Extensão, Prof. Célio Fernando de Sousa Rodrigues; a Pró-Reitora de 10 

Gestão Administrativa, Sra. Lavínia Guimarães Mata; a Pró-Reitora de 11 

Gestão de Pessoas, Profa. Alynne Acioli Santos Rivereto; a Pró-Reitora 12 

Estudantil, Sra. Maria Denyse Moura Guimarães; a Supervisora do Hospital 13 

Escola Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita de Cássia Rebelo Lemos; o Supervisor do 14 

Hospital Escola Portugal Ramalho, Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a 15 

Supervisora da Maternidade Escola Santa Mônica, Dra. Rita de Cássia Lessa 16 

de Brito; o Gerente do Centro de Ciências da Saúde, Prof. Roberto Cordeiro 17 

de Andrade Teixeira; a Gerente do Centro de Educação a Distância, Profa. 18 

Maria Áurea Caldas Souto; a Gerente do Centro de Tecnologia, Profa. Maria 19 

Cristina Câmara de Castro; a Coordenadora do Núcleo de Ciências 20 

Biológicas, Profa. Flaviana Santos Wanderley; a Coordenadora do Núcleo 21 

de Saúde Materno-Infantil e do Adolescente, Profa. Adriana de Medeiros 22 

Melo; a Coordenadora do Núcleo de Propedêutica e Terapêutica, Profa. 23 

Gracinda Maria da Silva Santos; a Coordenadora do Núcleo de Educação a 24 

Distância, Profa. Cynara Maria da Silva Santos; a Coordenadora do Núcleo 25 

de Tecnologias de Informação e Comunicação na Educação, Profa. Ângela 26 

Lima Peres; a Coordenadora do Curso de Medicina, Profa. Juliana Arôxa 27 

Pereira Barbosa; a Coordenadora do Curso de Fisioterapia, Profa. Sandra 28 

Adriana Zimpel; a Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia, Profa. 29 

Lauralice Raposo Marques; a Coordenadora do Curso de Terapia 30 

Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos Santos Lins; o Coordenador do Curso 31 

de Sistemas Biomédicos, Prof. Éder da Silva Rocha Santos; o Coordenador 32 

do Curso de Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves 33 

da Silva; o Coordenador do Curso de Processos Gerenciais, Prof. Graciliano 34 

Ramos Alencar do Nascimento; a Representante dos Gerentes/ 35 

Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. Janayna Mara 36 

Silva Cajueiro; o Representante dos Coordenadores dos Cursos Técnicos, 37 
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Prof. Wellington Monteiro da Anunciação; a Representante dos 38 

Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. Renata Cardoso Couto; 39 

a Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria 40 

Adjunto, Profa. Almira Alves dos Santos; o Representante Docente do 41 

Centro de Ciências Integradoras – Categoria Assistente, Prof. José Robson 42 

Soares Rocha; o Representante Docente do Centro de Ciências 43 

Integradoras – Categoria Auxiliar, Prof. Luis Fernando Hita; a 44 

Representante do Centro de Ciências da Saúde – Categoria Adjunto, Profa. 45 

Amanda Cavalcante de Macedo; o Representante Docente do Centro de 46 

Ciências da Saúde – Categoria Assistente, Prof. Augusto César Alves de 47 

Oliveira; a Representante Docente do Centro de Educação a Distância – 48 

Categoria Adjunto, Profa. Nayyara Glícia Calheiros Flores; a Representante 49 

Docente do Centro de Educação a Distância – Categoria Assistente, Profa. 50 

Helena Rodrigues Câmara; a Representante Docente do Centro de 51 

Educação a Distância – Categoria Auxiliar, Profa. Marcela Fernandes 52 

Peixoto; a Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível 53 

Superior, Sra. Júlia Regina Falcão de Lima; a Representante do Sindicato 54 

dos Servidores da Uncisal, Sra. Bruna Sonally Santos de Omena e o 55 

Representante Discente do Diretório Acadêmico de Medicina, aluno 56 

Josinaldo Santos da Costa. Demais Presentes: Prof. Antônio Carlos 57 

Ferreira Lima, representante docente do Centro de Ciências Integradoras – 58 

categoria adjunto, membro suplente; Profa. Maria Clara Brasileiro Barroso, 59 

docente do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso; Sr. Alinthon Fagner 60 

Nunes da Silva, Terapeuta Ocupacional do HEHA; Profa. Regina Nunes da 61 

Silva, docente do Centro de Educação a Distância; aluna Brenda Karolyne 62 

dos Santos Souza, do Centro Acadêmico de Fisioterapia; Profa. Natércia de 63 

Andrade Lopes Neta, docente do Núcleo de Ciências Exatas; Sr. Murillo 64 

Nunes de Magalhães, Fisioterapeuta/HEHA; Sra. Gleide Ribeiro Villela de 65 

Medeiros Costa, Gerente de Gestão de Pessoas/HEHA; Sra. Emanuela 66 

Bezerra da Silva, Enfermeira/HEHA; Sra. Alceny dos Santos Pereira, 67 

Gerente de Gestão/HEHA; Sra. Ana Paula Tenório, da Assessoria de 68 

Comunicações/HEHA; Sr. Brian Silva Andrade, Psicólogo/HEHA; aluna Anna 69 

Karolinna Bezerra Pereira, estudante de Fisioterapia; aluna Alessandra 70 

Myrella Braz da Silva, do Centro Acadêmico de Fisioterapia; Prof. Luiz 71 

Augusto Santa Cruz, docente da UNCISAL; Profa. Maria Margareth Ferreira 72 

Tavares, docente do Núcleo de Ciências Sociais e de Políticas Públicas; Sr. 73 

Smaile Clever de Oliveira Cavalcante, assistente administrativo do CONSU 74 

e Sr. José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do 75 

CONSU. Em pauta: Apreciação da ata da reunião ordinária realizada no 76 

dia 2 de agosto de 2016; Posse de conselheiros; Prestação de Contas da 77 

UNCISAL referente ao 3º quadrimestre de 2015 (Processo 4101-78 
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10355/2016); Análise do processo 4101-12731/2016 – Proposta de 79 

resolução sobre o Programa de Monitoria da UNCISAL (continuação); 80 

Apreciação do processo 4101-8375/2016 – Proposta de criação do Curso 81 

Superior de Tecnologia em Sistemas para a Internet; Apreciação do 82 

processo 4101-8376/2016 – Proposta de criação do Curso Superior de 83 

Tecnologia em Alimentos; Apreciação do processo 4101-9398/2016 – 84 

Proposta de criação do Curso Superior de Tecnologia em Segurança do 85 

Trabalho; Análise do processo 4101-13815/2016 – Proposta de 86 

modificação da Resolução CONSU 22/2012, que dispõe sobre a reserva de 87 

vagas no Processo seletivo/Vestibular da UNCISAL; Apreciação da 88 

atualização do Regimento Interno da Comissão de Processos Seletivos – 89 

COPRES, da UNCISAL (Processo 4101-12787/2016) e Informes sobre obras. 90 

COMPLEMENTO DE PAUTA: Encaminhamento do PCCS da UNCISAL e 91 

análise do processo 4101-9056/2016 - Solicitação de afastamento para 92 

doutorado da docente Lauralice Raposo Marques. Iniciando a reunião, Prof. 93 

Paulo Medeiros, Presidente do CONSU, fez a leitura da pauta a ser 94 

apreciada e em seguida solicitou ao Sr. Roberto Albuquerque, Coordenador 95 

Administrativo do CONSU, que fizesse a leitura da ata da reunião ordinária 96 

realizada no dia 2 de agosto de 2016. Após a leitura, Prof. Paulo Medeiros 97 

apresentou um destaque referente à correção do texto constante na linha 98 

221, que informava “Prof. Paulo Medeiros agradeceu a presença de todos e 99 

encerrou a reunião” quando o correto era “Profa. Maria do Carmo Borges 100 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião”. Logo em seguida 101 

colocou o documento em apreciação. Como não houve a apresentação de 102 

mais nenhum destaque, a ata foi posta em votação, a qual foi aprovada 103 

com 18 (dezoito) votos a favor, 7 (sete) abstenções e nenhum voto contra. 104 

Na sequência Prof. Paulo Medeiros informou que estavam tomando posse 105 

naquela data, como conselheiros, Profa. Almira Alves dos Santos, membro 106 

titular, Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras, 107 

categoria adjunto, em substituição à Profa. Quitéria Maria Wanderley 108 

Rocha; Prof. Antônio Carlos Ferreira Lima, membro suplente, 109 

Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras, categoria 110 

adjunto, em substituição ao Prof. André Falcão Pedrosa costa; Profa. 111 

Marcela Fernandes Peixoto, membro titular, Representante Docente do 112 

Centro de Educação a Distância, categoria auxiliar, em substituição à Profa. 113 

Regina Nunes da Silva e Sra. Júlia Regina Falcão Lima, membro titular, 114 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo - nível superior, em 115 

substituição à Sra. Joceline Oliveira de Sá. Em seguida Prof. Paulo 116 

Medeiros deu boas-vindas aos novos conselheiros, os quais foram 117 

saudados pelos presentes. Continuando a reunião, informou que o próximo 118 

ponto da pauta tratava da Prestação de Contas do 3º quadrimestre de 119 
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2015. Informou também que aquele processo de Prestação de Contas 120 

havia sido novamente enviado à Controladoria Interna da UNCISAL devido 121 

ao questionamento, feito na reunião do mês anterior, de que o parecer não 122 

estava totalmente claro. Na sequência fez a leitura do novo parecer. Após 123 

a leitura, colocou em votação a Prestação de Contas da UNCISAL referente 124 

ao 3º quadrimestre de 2015 que havia sido apresentada na reunião do 125 

CONSU no mês de julho. Contados os votos, a Prestação de Contas foi 126 

aprovada com 16 (dezesseis) votos a favor, 9 (nove) abstenções e 1 (um) 127 

voto contra. Continuando a Reunião, Prof. Paulo Medeiros informou que na 128 

sequência da pauta havia 3 (três) processos contendo as propostas de 129 

criação de 3 (três) cursos superiores de tecnologia. A primeira proposta a 130 

ser apresentada seria a da Criação do Curso Superior de Tecnologia em 131 

Alimentos (processo 4101-8376/2016). Na sequência, Prof. Paulo Medeiros 132 

solicitou que o Prof. Graciliano Ramos do Nascimento fizesse a 133 

apresentação. Iniciando, Prof. Graciliano Ramos do Nascimento informou 134 

que o curso que seria apresentada a proposta de criação iria substituir o 135 

Curso de Processos Gerenciais que estava em processo de desativação 136 

voluntária. Em seguida iniciou a leitura das informações do curso. Na 137 

apresentação, destacou o objetivo do curso, o perfil do egresso, as 138 

habilidades e competências, a carga horária, o campo de atuação, o código 139 

da profissão, a infraestrutura recomendada, a proposta da matriz curricular 140 

e a origem dos professores para atender a matriz proposta. Finalizada a 141 

apresentação se colocou à disposição para eventuais dúvidas que 142 

pudessem surgir. Na sequência Prof. Paulo Medeiros destacou que as 143 

propostas de criação dos 3 (três) cursos, constantes na pauta, havia 144 

passado na Câmara Acadêmica e em seguida colocou a proposta de criação 145 

do Curso Superior de Tecnologia em Alimentos em apreciação. Sobre o que 146 

foi apresentado foram feitos alguns questionamentos, os quais foram 147 

respondidos. Logo após, como não houve mais destaques, Prof. Paulo 148 

Medeiros colocou em votação a criação do Curso Superior de Tecnologia 149 

em Alimentos, com oferta de vagas a partir do ano de 2017, a qual foi 150 

aprovada por unanimidade. Na sequência Prof. Paulo Medeiros informou 151 

que o próximo curso a ser apreciado seria o Curso Superior de Tecnologia 152 

em Sistemas para a Internet (processo 4101-8375/2016). Em seguida 153 

Prof. Paulo Medeiros solicitou que Prof. Reinaldo Alves fizesse a 154 

apresentação do assunto. Prof. Reinaldo Alves iniciou a leitura das 155 

informações do curso. Na apresentação, dentre outras informações, 156 

destacou o objetivo do curso, o campo de atuação, a matriz curricular, a 157 

origem dos professores para atender a matriz proposta e a infraestrutura. 158 

Finalizada a apresentação, Prof. Paulo Medeiros colocou a proposta de 159 

criação do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas para a Internet em 160 
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apreciação. Sobre o que foi feita uma pergunta, a qual foi respondida. Logo 161 

após, como não houve mais destaques, Prof. Paulo Medeiros colocou em 162 

votação a criação do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas para a 163 

Internet, com oferta de vagas a partir do ano de 2017, a qual foi aprovada 164 

por unanimidade. Na sequência Prof. Paulo Medeiros informou que o 165 

próximo curso a ser apreciado seria o Curso Superior de Tecnologia em 166 

Segurança no Trabalho (processo 4101-9398/2016). Em seguida Prof. 167 

Paulo Medeiros solicitou que Prof. Éder Santos fizesse a apresentação do 168 

assunto. Prof. Éder Santos informou que iria iniciar fazendo uma correção 169 

no texto da apresentação. Disse que pelo catálogo Nacional dos Cursos 170 

Tecnológicos o nome do Curso era Curso Superior de Tecnologia em 171 

Segurança no trabalho e não Curso Superior de Tecnologia em Segurança 172 

do trabalho, como estava na apresentação. Daquela forma, o nome do 173 

curso ficaria com as palavras “no trabalho” e não “do trabalho”. Disse que 174 

fez a revisão do documento, mas havia se esquecido de fazer aquela 175 

correção. Em seguida iniciou a leitura das informações do curso. Na 176 

apresentação, dentre outras informações, destacou o objetivo do curso, as 177 

responsabilidades do tecnólogo em Segurança no Trabalho, o campo de 178 

atuação, a classificação do profissional no Código Brasileiro de Ocupações, 179 

a matriz curricular, as demandas relacionadas aos laboratórios e a origem 180 

dos professores para atender a matriz proposta. Finalizada a apresentação, 181 

Prof. Paulo Medeiros colocou a proposta do Curso Superior de Tecnologia 182 

em Segurança no Trabalho em apreciação. Como não houve a 183 

apresentação de nenhum questionamento, Prof. Paulo Medeiros colocou a 184 

criação do Curso Superior de Tecnologia em Segurança no Trabalho, com 185 

oferta de vagas a partir do ano de 2017, em votação, a qual foi aprovada 186 

por unanimidade. Em relação à aprovação da criação dos 3 (três) cursos 187 

tecnológicos, Prof. Paulo Medeiros destacou que aquilo era o resultado de 188 

muito trabalho e mostrava o processo de maturidade que a UNCISAL vinha 189 

trilhando e que achava que a instituição tinha muito que avançar e crescer. 190 

Contudo, aquilo dependia, principalmente, da obtenção de espaço físico. 191 

Na sequência informou que o próximo ponto da pauta seria a proposta de 192 

modificação da Resolução CONSU 22/2012, que dispõe sobre a reserva de 193 

vagas no Processo seletivo/Vestibular da UNCISAL. Na sequência Prof. 194 

Paulo Medeiros fez um resumo do assunto e explicou sobre a necessidade 195 

de se retirar do texto da Resolução CONSU 22/2012 a exclusividade que 196 

prever que apenas os alunos oriundos de escolas públicas “do Estado de 197 

Alagoas” poderiam participar do processo seletivo para os 50% das vagas 198 

reservadas para os alunos de escolas públicas, previstos na lei Estadual nº 199 

6.542, de 7 de dezembro de 2004. Explicou ainda que a retirada da 200 

exclusividade já era uma recomendação da Coordenadoria Jurídica da 201 
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UNCISAL e a determinação de alguns juízes porque aquilo era 202 

inconstitucional. Quanto ao assunto, Prof. Graciliano Ramos de Alencar 203 

destacou que na época da aprovação da Resolução CONSU 22/2012 ele 204 

havia destacado que aquela exclusividade para os alunos do Estado de 205 

Alagoas iria causar problema e que o melhor seria colocar no elenco de 206 

assuntos do vestibular, pontos ligados a Geografia e a História de Alagoas, 207 

porque daquela forma a UNCISAL estaria privilegiando o povo alagoano, 208 

sem causar prejuízo legal para os outros candidatos e em seguida sugeriu 209 

aquilo como proposta para ser inserido no edital do vestibular para 2017. 210 

Quanto ao exposto pelo prof. Graciliano, Prof. Paulo Medeiros informou que 211 

a instituição já direcionava, para o edital do vestibular, conteúdo sobre 212 

História e Geografia de Alagoas, desde a época da publicação da Resolução 213 

CONSU 22/2012. Destacou que em vestibulares anteriores às quotas, o 214 

percentual de candidatos aprovados de outros estados era maior que o de 215 

Alagoas, no entanto, a reserva dos 50% das vagas para alunos oriundos de 216 

escolas públicas, independentemente de ser somente para os alunos do 217 

Estado de Alagoas ou de todos os estados, favoreceu ao aumento do 218 

número de aprovados dos candidatos do Estado de Alagoas. Após as 219 

discussões, Prof. Paulo Medeiros colocou em votação a retirada do texto 220 

“do Estado de Alagoas” constante na Resolução CONSU 22/2012, referente 221 

à reserva de vagas para alunos oriundos de escolas públicas no Processo 222 

Seletivo/Vestibular da UNCISAL. A proposta de retirada do texto foi 223 

aprovada por unanimidade. Continuando a reunião, Prof. Paulo Medeiros 224 

informou que o próximo ponto da pauta tratava do encaminhamento do 225 

Plano de Cargos, Carreiras e Subsídios (PCCS) da UNCISAL. Em seguida 226 

solicitou que a Profa. Alynne Acioli apresentasse o assunto. 227 

Contextualizando o assunto, profa. Alynne Acioli informou que em 2012 foi 228 

criada uma comissão que trabalhou numa proposta para o PCCS, a qual 229 

tramitou nas instâncias responsáveis e do ponto de vista técnico não houve 230 

nenhuma recomendação para modificação. No entanto, ela foi indeferida 231 

em função do impacto que causaria no orçamento, o que feria a Lei de 232 

Responsabilidade (LRF). Devido a isso o processo retornou para a UNCISAL 233 

sem perspectiva de encaminhamentos em função do limite da LRF. Expôs 234 

que em 2014 o Governo do Estado publicou uma lei em que ele reconhecia 235 

o direito à dedicação exclusiva para professor e também a inserção da 236 

progressão vertical e horizontal, mas naquela lei constava que aquele 237 

assunto dependia de regulamentação posterior. Em seguida informou que 238 

no ano anterior, a instituição começou a trabalhar no PCCS em conjunto 239 

com a Secretaria de Estado da Saúde na Mesa Estadual de Negociação 240 

Permanente do SUS na proposta de fazer um PCCS unificado SESAU-241 

UNCISAL, incluindo a carreira do magistério, no caso da UNCISAL. Expôs 242 
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que o trabalho não havia avançado muito, os processos ficaram morosos e 243 

devido a isso, há uns dois meses a UNCISAL resolveu separar e voltar a 244 

trabalhar o seu PCCS de forma individualizada. Explicou que com essa 245 

nova situação, eles pegaram a proposta da UNEAL que já estava adequada 246 

a lei de 2014 e fizeram a adaptação da proposta da UNCISAL aprovada no 247 

CONSU para adequar à lógica da proposta da UNEAL. Informou que 248 

naquele meio tempo a UNEAL conseguiu se antecipar e no final do mês de 249 

agosto saiu a publicação do seu PCCS, já dentro das novas regras. 250 

Informou que o objetivo daquela reunião era manter o texto do PCCS 251 

UNCISAL igual a proposta de 2012, fazendo apenas a adequação do 252 

enquadramento e dos percentuais dos reajustes, pois a lógica do PCCS da 253 

UNCISAL quanto o da UNEAL é a mesma e naquela reunião seria 254 

apresentado o que havia de diferente entre eles. Na sequência passou a 255 

apresentar as informações sobre a proposta do PCCS da UNCISAL. A 256 

apresentação foi interrompida pelo Prof. Luis Hita, o qual expôs que se o 257 

PCCS estava com uma nova proposta, com reajustes, tinha que ir primeiro 258 

para a Câmara de Gestão ou Acadêmica para depois ir para o Pleno. Expôs 259 

que levar o PCCS da UNCISAL para ser trabalhado junto com o PCCS da 260 

SESAU, sem a autorização daquele Conselho, havia sido um erro. Disse 261 

que achava que naquela reunião o PCCS poderia ser apresentado, mas não 262 

era possível dar encaminhamento, pois os arquivos não foram enviados no 263 

e-mail da convocação e ele precisava ler primeiro o documento, com 264 

tranquilidade, para depois poder opinar. Prof. Paulo Medeiros interrompeu 265 

a fala do Prof. Luiz Hita e disse que a palavra estava com a Profa. Alynne 266 

Acioli e ele teria que esperar o término da apresentação e depois seria 267 

aberto o espaço para os destaques e posicionamentos. Em relação a fala 268 

do Prof. Paulo Medeiros, Prof. Luiz Hita afirmou que ele tinha direito de se 269 

manifestar durante a apresentação, pois ele era um representante daquele 270 

Conselho. Na sequência Prof. Paulo Medeiros passou a palavra para Profa. 271 

Alynne Acioli continuar a apresentação. Continuando a apresentação, 272 

Profa. Alynne Acioli, dentre outras, destacou informações sobre as 273 

progressões vertical e horizontal dos servidores docentes e técnico-274 

administrativos, as classes e níveis, a questão do enquadramento, a 275 

questão da dedicação exclusiva dos docentes e apresentou valores 276 

referentes aos subsídios. Após apresentação da Profa. Alynne Acioli, Prof. 277 

Paulo Medeiros destacou que o motivo da condução dos trabalhos em 278 

relação àquela proposta do PCCS ter sido feita daquela forma, foi a 279 

questão do tempo, pois o último PCCS da UNCISAL era do ano de 2003 e 280 

com a aprovação recente do PCCS da UNEAL, evento que a Gestão tinha 281 

tomado conhecimento há pouco mais de um mês, houve a necessidade de 282 

agilizar os trabalhos para aproveitar aquele momento favorável, concluir a 283 
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proposta rapidamente, levá-la ao CONSU para em seguida ser enviada à 284 

Secretaria do Planejamento. Informou que técnicos da Secretaria do 285 

Planejamento orientaram para que a UNCISAL concluísse rapidamente o 286 

seu PCCS e não esperasse que este saísse junto com o da SESAU, pois 287 

aquele era o momento da aprovação. Em seguida expôs como foram feitos 288 

os trabalhos para realizar as adequações do PCCS da UNCISAL tendo como 289 

referência o PCCS da UNEAL que havia sido aprovado. Destacou que com a 290 

proposta concluída, foi chamado o Sindicato dos Servidores da UNCISAL 291 

para que a proposta fosse apresentada e discutidas com seus 292 

representantes e após isso decidiu-se levar a proposta para o CONSU. 293 

Contudo, destacou que o Conselho era soberano e se este achasse que o 294 

trabalho não deveria avançar, ele não avançaria, mas ele achava que 295 

aquele era o momento de avançar, pois se aquilo não acontecesse, os 296 

servidores poderiam perder “o bonde da história” e com isso levar mais 297 

indefinidos anos para a aprovação. Na sequência explicou que o objetivo 298 

era analisar a proposta, autorizar o andamento, encaminhar para a 299 

Secretaria do Planejamento e com ela fazer uma articulação para 300 

encaminhar o documento para o Gabinete Civil e junto àquele Gabinete, 301 

aproveitando que tinha acabado de ser aprovado o PCCS da UNEAL e o da 302 

UNCISAL não estava diferente daquele, solicitar que eles aprovassem o da 303 

UNCISAL e depois articular também com a Assembleia Legislativa. Na 304 

sequência, Profa. Alynne Acioli, destacou que o subsídio de técnico da 305 

UNCISAL era melhor do que o da UNEAL e que a adequação da planilha foi 306 

feita com base no subsídio da UNCISAL. Destacou também, para reforçar a 307 

fala do Prof. Paulo Medeiros, que a pessoa responsável pelo estudo do 308 

impacto financeiro na Secretaria de Planejamento, estava somente 309 

aguardando a chegada do PCCS da UNCISAL para iniciar os trabalhos. Logo 310 

após, Prof. Luis Hita expôs que se sentiu desrespeitado totalmente pela 311 

Presidência do Conselho em relação ao que tinha ocorrido anteriormente e 312 

sobre a reunião destacou que o documento não havia sido encaminhado, 313 

pois se isso tivesse acontecido, mesmo que fosse no dia anterior, ele teria 314 

lido, pois era um documento extremamente importante para a UNCISAL; 315 

segundo, que a decisão de atrelar os encaminhamentos da aprovação do 316 

PCCS da UNCISAL junto com o da SESAU não havia sido daquele Conselho 317 

e destacou que na época, sabia do processo da UNEAL e que havia 318 

sugerido para que a instituição se juntasse àquela Universidade na busca 319 

da aprovação do PCCS, pois achava que se a instituição tivesse entrado, na 320 

época, junto com a UNEAL, talvez o PCCS da UNCISAL tivesse sido 321 

aprovado também. Destacou que como sempre a UNCISAL chegou tarde 322 

nas coisas e que era preciso se atualizar mais e repensar o dia-a-dia para 323 

que aquilo não ocorresse mais. Por último destacou que achava que a 324 
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aprovação da proposta do PCCS era importante, era fundamental, ele 325 

achava que tinha que ser adequada e que tinha urgência, que estava num 326 

momento politicamente propício, que não estava negando aquilo, mas 327 

questionou por que o documento não foi encaminhado para que os 328 

conselheiros pudessem dar uma lida e por que a apreciação do documento 329 

foi deixada para a última hora. Disse que ele mesmo, após a leitura, 330 

poderia aprovar até 100% daquela proposta, ele não estava criticando o 331 

documento, pois ele não o tinha lido e por fim disse que não iria votar, até 332 

por protesto porque não havia recebido o documento para ler. Na 333 

sequência, Profa. Natércia Lopes Neta destacou que concordava com a 334 

opinião do Prof. Luis Hita no tocante ao compartilhamento do documento. 335 

Achava que era necessário que o documento fosse compartilhado com os 336 

demais ou até mesmo colocado na página da UNCISAL para que todos 337 

pudessem ter total conhecimento do texto, porém, ela achava necessário 338 

que fosse agilizado o processo de encaminhamento para aprovação, pois 339 

aquilo era muito importante para a valorização do servidor e em seguida 340 

fez alguns questionamentos em relação ao que foi apresentado. Os 341 

questionamentos apresentados pela docente foram respondidos pela Profa. 342 

Alynne Acioli. Prof. Graciliano Ramos do Nascimento solicitou que fosse 343 

consignado em ata que ele, naquela reunião, pedia aos conselheiros que 344 

todos aproveitassem aquele momento propício para a aprovação do PCCS e 345 

conseguissem evoluir quanto ao encaminhamento necessário e aquele que 346 

se posicionasse contra, que arcasse historicamente com o peso da sua 347 

decisão. Na sequência mais alguns questionamentos foram apresentados 348 

por parte de alguns conselheiros e todos foram respondidos. Profa. Almira 349 

Alves corroborou quanto à importância e urgência do PCCS, contudo, 350 

opinou que restaram muitas dúvidas e que meia ou uma hora não seria 351 

suficiente para dirimi-las. Em seguida propôs que num curto espaço de 352 

tempo, poderia ser marcada uma reunião extraordinária, distribuir aquele 353 

material para ser lido com calma e depois disso votar com calma e com 354 

responsabilidade. Pof. Luis Hita expôs que concordava com a proposta da 355 

Profa. Almira Alves. Profa. Gracinda Alves expôs que discordava de adiar o 356 

encaminhamento e que concordava com o Prof. Graciliano Ramos do 357 

Nascimento. Em seguida destacou que gostaria que fosse respondida uma 358 

pergunta que o Prof. Luis Hita havia feito, para que a discussão se tornasse 359 

saldável. Ela gostaria que a Profa. Alynne Acioli dissesse por que o 360 

documento não foi enviado antes da reunião para que ele pudesse ser lido 361 

antes daquela apresentação. Destacou que aquilo era necessário para que 362 

não ficasse perguntas no ar e surgissem suposições diversas sobre aquilo. 363 

Profa. Alynne Acioli esclareceu que o PCCS da UNEAL havia sido publicado 364 

no dia 30 passado e a apresentação havia ficado pronta na noite anterior a 365 
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reunião. Prof. Wellington da Anunciação expôs que, com muito respeito ao 366 

Presidente do Conselho e também ao Prof. Luis Hita, manifestava a 367 

importância do respeito de quem conduz a reunião e de quem se pronuncia 368 

durante sua realização. Em seguida manifestou um ato de solidariedade ao 369 

Prof. Luis Hita, mas de forma muito respeitosa também ao Prof. Paulo 370 

Medeiros, como dirigente daquele Conselho, entendendo que em sendo o 371 

Conselho um ambiente democrático e transparente, opinou que era 372 

possível conceder a fala do Prof. Luis Hita e em seguida explicar para que 373 

ele no final voltasse a fazer a sua indagação. Na sequência falou que o que 374 

foi questionado pelo Prof. Luis Hita naquele momento, estava sendo 375 

demonstrado nas indagações ali apresentadas por outros conselheiros. Em 376 

seguida expressou que o mais coerente era seguir o que a Profa. Almira 377 

havia proposto. Prof. Augusto César concordou com a proposta da Profa. 378 

Almira Alves e complementou propondo que o CONSU escolhesse alguns 379 

professores para fazer parte da Comissão que está adequando o PCCS. Na 380 

sequência mais alguns conselheiros apresentaram destaques, alguns a 381 

favor de que o documento fosse votado sem demora e outros a favor de 382 

que fosse marcada outra reunião para que o documento pudesse ser 383 

encaminhado e lido antes da sua realização. A Sra. Bruna Sonally 384 

esclareceu que a nova direção do SINSUNCISAL assumiu em 2015 e a 385 

entidade começou a ocupar os espaços de direito do Sindicato. Disse que a 386 

Presidente do Sindicato, Risonilda Costa, ocupou a cadeira da Mesa de 387 

Negociações do SUS e que ela estava inteirada de todo o processo do 388 

PCCS. Informou que o sindicato havia percebido que o PCCS na Mesa de 389 

Negociações do SUS não iria evoluir e diante daquilo já tinham articulado 390 

com o Sindicato da UNEAL e com a CUT para tentar desmembrar o PCCS 391 

da Mesa de Negociações do SUS. Expôs que quando a UNCISAL apresentou 392 

a proposta de mudança e de adequar a minuta do PCCS da UNCISAL 393 

semelhante à da UNEAL, o Sindicato concordou. Informou que o Sindicato 394 

sabia que não era o ideal, não era o que almejavam, mas que era o 395 

momento oportuno para aquilo. Expôs que o Sindicato, em paralelo aos 396 

encaminhamentos realizados pela UNCISAL em relação ao PCCS, havia 397 

participado de uma reunião com o Secretário do Planejamento e tinha 398 

levado uma proposta de apreciação da minuta do PCCS. Destacou que o 399 

Secretário estava muito solícito em relação ao assunto e que o Sindicato 400 

havia feito outras reuniões com alguns deputados na Assembleia 401 

Legislativa e frisou que eles também estavam solícitos, aguardando o 402 

projeto para leitura, apreciação e aprovação. Em seguida opinou que 403 

também sentiu a falta da minuta no anexo da convocação do CONSU e que 404 

concordava que o assunto deveria ter sido apresentado no início da reunião 405 

para que se pudesse ter tempo para a análise, mas que diante da situação 406 
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em que se encontravam, ela defendia que o documento fosse aprovado 407 

naquele momento, encaminhado e posteriormente ele poderia ser 408 

acompanhado. Sobre os destaques apresentados, Prof. Paulo Medeiros 409 

expôs que o encaminhamento do PCCS para a apreciação do CONSU era de 410 

bom senso, de bom tom, mas obrigatoriedade mesmo, não teria. O 411 

assunto poderia ter passado direto para o Governo do Estado, devido à 412 

urgência, articulado e feito. Contudo, disse que aquilo seria ditatorial, 413 

porém, não era daquela forma que aquela Gestão agia. Disse que o que 414 

estavam fazendo ali naquele dia, não era levar o assunto de qualquer jeito 415 

para ser aprovado, mas sim a situação de urgência que estava posta. 416 

Destacou que não foi a Gestão que queria levar o assunto para aquela 417 

reunião, ele não estava nem na pauta. O assunto só entrou na pauta como 418 

um ponto extra e ele não poderia ter sido colocado no início da reunião, 419 

porque tinha uma pauta que precisava ser cumprida e se tivesse que 420 

realizar uma reunião extraordinária, que fosse o PCCS a pauta dessa 421 

reunião. Em relação ao destaque do Prof. Wellington da Anunciação, 422 

quanto à fala do Prof. Luis Hita, expôs que não era exatamente daquela 423 

forma. Disse que a falta de respeito foi da parte do Prof. Luis Hita que se 424 

atravessou, de forma deselegante, na hora em que alguém estava falando 425 

para o Conselho. Disse que aquilo é que era falta de respeito com todos os 426 

conselheiros, porque espaço para falar foi dado e ele, Prof. Paulo Medeiros, 427 

ficou calado com a fala de cada um. Expôs que ele poderia ter dito que iria 428 

convocar uma reunião extraordinária para discutir o assunto e com isso 429 

ficava tudo certo, mas não, disse que ele fez questão de imprensar outras 430 

pautas que poderiam ficar para outra reunião, para já tratar daquele 431 

assunto e ampliar as discussões, porque o assunto necessitava de 432 

urgência. Disse que concordava que o arquivo deveria ser anexado, mas foi 433 

na noite anterior que a Profa. Alynne Acioli tinha conseguido finalizar o 434 

ajuste do documento. Para concluir fez um resumo dizendo que o assunto 435 

estava sendo levado para o CONSU naquela reunião porque souberam da 436 

aprovação do PCCS da UNEAL havia pouco tempo. Destacou que durante a 437 

apresentação ficou patente que não seria possível aprovar nada naquele 438 

momento e que a reunião estava transcorrendo como ele esperava, com 439 

uma proposta de sair daquela situação de urgência e acompanhar o 440 

mesmo processo da UNEAL. Na sequência propôs fazer uma reunião 441 

extraordinária na sexta-feira, dia 9 de setembro, enviar a convocação 442 

naquele mesmo dia, anexando todos os arquivos e na reunião 443 

extraordinária eles teriam das 8 às 11h para discutir, tirar todas as dúvidas 444 

e aí sim, aprovar ou não a proposta, e se aprovada, dar encaminhamento e 445 

também criar uma comissão de acompanhamento do processo e realizar as 446 

articulações políticas. Logo após perguntou se havia uma proposta 447 
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diferente. Na sequência os conselheiros concordaram com a proposta de 448 

encaminhamento feita. Em seguida Prof. Paulo Medeiros passou a palavra 449 

para o Prof. Luis Hita, o qual falou que primeiro gostaria de fazer uma 450 

pequena réplica. Disse que historicamente naquele Conselho, quando o 451 

documento não era enviado, o assunto não era apreciado e voltava para 452 

ser apresentado numa outra reunião. Então como aquilo era uma prática 453 

histórica que não estava sendo atendida naquele dia, ele pediu a palavra. 454 

Disse que, daquela forma, ele não foi mal-educado, não foi grosseiro e 455 

historicamente, desde que ele está naquela Universidade, tem participado 456 

e colaborado ativamente nas questões da instituição. Segundo, a proposta 457 

que o Prof. Paulo Medeiros havia feito, foi a que ele e alguns outros 458 

conselheiros fizeram. Finalizou dizendo que concordava com a marcação da 459 

reunião extraordinária na sexta-feira e que daquela forma ele leria e 460 

aprovaria a proposta, pois reconhecia o bom momento político para a 461 

aprovação do assunto, mas o que ele não podia aceitar era aprovar uma 462 

coisa que ele não havia lido. Devido ao adiantado da hora, ficaram a ser 463 

apresentadas na próxima reunião ordinária: a análise do processo 4101-464 

12731/2016 – Proposta de resolução sobre o Programa de Monitoria da 465 

UNCISAL (continuação); a apreciação da atualização do Regimento Interno 466 

da Comissão de Processos Seletivos – COPRES, da UNCISAL (Processo 467 

4101-12787/2016) e a análise do processo 4101-9056/2016 - Solicitação 468 

de afastamento para doutorado da docente Lauralice Raposo Marques. 469 

Nada mais havendo a tratar, Prof. Paulo Medeiros agradeceu a presença de 470 

todos e encerrou a reunião e eu, José Roberto Albuquerque Silva, 471 

Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei a presente ata que após lida 472 

e aprovada deverá ser assinada por todos os presentes à reunião. 473 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  474 

Valquíria de Lima Soares _______________________________________  475 

Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  476 

Célio Fernando de Sousa Rodrigues _______________________________  477 

Lavínia Guimarães Mata ________________________________________  478 

Alynne Acioli Santos Rivereto ____________________________________  479 

Maria Denyse Moura Guimarães __________________________________  480 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  481 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  482 

Rita de Cássia Lessa de Brito ____________________________________  483 

Roberto Cordeiro de Andrade Teixeira _____________________________  484 

Maria Áurea Caldas Souto ______________________________________  485 
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Maria Cristina Câmara de Castro _________________________________  486 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  487 

Adriana de Medeiros Melo _______________________________________  488 

Gracinda Maria Gomes Alves ____________________________________  489 

Cynara Maria da Silva Santos ____________________________________  490 

Ângela Lima Peres ____________________________________________  491 

Juliana Arôxa Pereira Barbosa ___________________________________  492 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  493 

Lauralice Raposo Marques ______________________________________  494 

Ana Elizabeth dos Santos Lins ___________________________________  495 

Éder da Silva Rocha Santos _____________________________________  496 

Reinaldo Alves da Silva _________________________________________  497 

Graciliano Ramos Alencar do Nascimento __________________________  498 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  499 

Wellington Monteiro da Anunciação _______________________________  500 

Renata Cardoso Couto _________________________________________  501 

Almira Alves dos Santos ________________________________________  502 

José Robson Soares Rocha ______________________________________  503 

Luis Fernando Hita ____________________________________________  504 

Amanda Cavalcante de Macedo __________________________________  505 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  506 

Nayyara Glícia Calheiros Flores __________________________________  507 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  508 

Marcela Fernandes Peixoto ______________________________________  509 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  510 

Bruna Sonally Santos de Omena _________________________________  511 

Josinaldo Santos da Costa ______________________________________  512 

José Roberto Albuquerque Silva __________________________________  513 


